

## Queremos protegerte a ti – y a todos los demás.

Es por eso que, temporalmente, suspenderemos todas las visitas en persona y de rutina a nuestros pacientes hospitalizados.

### Solo se permiten visitas\* para pacientes que:

- Estén médicamente inestables, estén dando a luz, hayan sido sometidos a una cirugía o estén al final de sus vidas
- Sean menores o tengan capacidad de decisión limitada
- Tengan estado mental alterado o retrasos del desarrollo o exhiban comportamiento perturbador

### Si visita a uno de estos pacientes, esto es lo que debe saber:

- Usted debe estar sano(a). No visite si tiene fiebre, tos o falta de aire.
- Permanezca en la habitación del paciente durante la visita entera. Una vez que deje la habitación, debe abandonar el centro médico.
- No visite si ha hecho un viaje internacional o ha estado expuesto(a) a alguien con COVID-19 en los últimos 14 días.
- Usted debe tener 18 años de edad o más.\*\*

Si tiene una cita en una clínica, un laboratorio o radiología de Geisinger, o si visita el Departamento de Emergencias, puede acompañarlo(a) una persona, si fuera necesario.

\*El número de visitas varía de acuerdo con el estado médico/mental/comportamental y la edad del paciente.

\*\*Se permiten visitas de menos de 18 años en circunstancias extraordinarias.